

Protokoll:

Rm Herr Ackermann hält das Vorhaben aus stadtplanerischer Sicht für problematisch.

Das Grundstück sei mit der Zielsetzung, die Umgebung aufzuwerten, veräußert worden.

Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, den Kaufvertrag dahingehend zu prüfen, ob an den Verkauf des Grundstückes Auflagen geknüpft worden seien.

Rm Herr Otto hält das Vorhaben sowohl aus stadtgestalterischer als auch aus stadtplanerischer Sicht für problematisch.

Amt 61/Herr Hastenteufel weist darauf hin, dass die Container nur temporär errichtet werden dürfen.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung lehnt die Vorlage mehrheitlich mit einer Ja-Stimme ab.